



一武小だより

学校便り 第3号 令和6年6月17日

錦町立一武小学校 文責 校長 田代 千恵子

心のきずなを深める月間

6月は心のきずなを深める月間の取組を行っています。5月の全校集会で、「自分を大切に」「同じように周りの人一人一人を大切に」を伝え合う心を込めたあいさつについての話をしました。心のアンケートを実施し、アンケートをもとにした教育相談に取り組みました。各学級では、心のきずなを深める標語の作成にも取り組んでいます。低学年はお家の方にもご協力いただいています。

6月10日～14日（金）は人権週間として、各学級で人権学習に取り組みました。「学級人権宣言」を作成し、児童の意欲を高めています。日常の学校生活の中でも、「自分を大切に」「同じように、周りの人一人一人を大切に」が浸透し、笑顔がさらに増えるように取り組んでいきたいと思えます。

6年生修学旅行（5月30日～31日） 平和についてしっかり学んだ旅

一武小学校の最上級生として、とても立派な態度で、協力して、楽しく学習することができました。特に、平和学習では、長崎原爆資料館の展示物から学び、被爆体験講話をしっかりと聴き、質問をし、自分の考えを深めていました。平和公園では自分たちで「平和セレモニー」を進行し、平和の誓いをそれぞれが心を込めて行いました。

2日目のハウステンボスでは、班で協力し楽しく過ごしている様子がたくさん見られました。本当に実り多い修学旅行だったと思います。一人一人が自分の役目をしっかりと果たす姿、明るいあいさつや返事ができる素敵な姿で、これからも一武小学校を引っばる頼もしい6年生に期待しています。



大切な歯

「歯と口の衛生週間」では、各学級・学年で養護教諭の話を聞いたり、歯磨きの正しい方法を学んだりしました。養護教諭発行の「ほけんしつだより」でも、「歯科検診の結果」や「むし歯と砂糖」についてお知らせしています。

心や体が健康で笑顔で充実した毎日を送るためには、自分の歯をしっかりと守っていくことが大切だと思います。治療が必要な人は、早めの治療でむし歯がひどくならないようにしたいですね。また、食事後の正しいはみがきの習慣、おやつの食べ方など、学んだことを生活に活かしてほしいと思います。ご家族でも、歯と口の健康について話題にされてください。

学校生活、行事等の様子は「一武小学校ホームページ」に随時掲載しています。どうぞ、ごらんください。



7月行事予定

- 1日（月）大掃除旬間 委員会活動
さわやかデー
- 2日（火）QUテスト（全学年）
- 3日（水）フッ化物洗口、教育事務所学校参観
- 5日（金）授業参観・懇談会
学校運営協議会
- 9日（火）環境学習（4年）
- 10日（水）分館児童会 フッ化物洗口
- 11日（木）民婦あいさつ運動

- 12日（金）PTA 読み聞かせ
- 15日（月）海の日
- 16日（火）命の大切さを考える日
さわやかデー
- 17日（水）フッ化物洗口
- 19日（金）1学期終業式
- 7月20日（土）～8月29日（木）夏休み
*3者面談については、各学級担任よりお知らせします。